

DESIGNAN A RESPONSABLE DE INTEGRIDAD Y LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN A JEFE DE LA OFICINA DE ADMINISTRACIÓN DEL PECH

Para garantizar la prevención y sanción efectiva de actos de corrupción

Mediante Resolución Gerencial N° 0038-0225-GRLL-GGR-PECH se designó en el cargo de Oficial de Integridad al Dr. Estuardo Reátegui Vela, Jefe de la Oficina de Administración del Proyecto Especial CHAVIMOCHIC (PECH), cuyas responsabilidades se encuentran en la Directiva N° 001- 2024 – PCM/SIP, aprobada con Resolución de Secretaría de Integridad Pública N° 001- 2024 – PCM/SIP, motivo de ello se realizó una charla de inducción en la sede central, informó el Ing. Jhon Cabrera Carlos, gerente del PECH.

En la charla, a cargo de especialistas, se expuso las responsabilidades del nuevo Oficial de Integridad y se analizó la priorización de las actividades a realizar puesto que la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) tiene estos temas claros y precisos, acotó Cabrera Carlos.

Esta inducción fue dirigida al responsable (Oficial de Integridad) y se expuso temas como integridad, su base legal, entre otros. “Hemos determinado cuales son las actividades para este año, los roles de las unidades orgánicas que manejan mayor presupuesto y se realizará un taller con los representantes y unidades de apoyo, para identificar posibles casos de corrupción que podrían darse”, destacó el gerente del PECH.

Entre las funciones del Oficial de Integridad están el conducir la gestión acorde con la integridad pública, en coordinación con la máxima autoridad administrativa; proponer el programa de integridad y lucha contra la corrupción así como supervisar su cumplimiento; articular con la Secretaría de Integridad Pública la implementación del modelo de integridad, proponer la incorporación de objetivos y acciones de integridad en los planes estratégicos de la entidad, entre otros.

Por su parte, el Dr. Estuardo Reátegui, expresó que estas actividades fortalecen la institución a través de los sistemas de integridad que se está implementando. Vamos a velar por los recursos públicos y llevar correctamente los procesos a cargo de la institución. Vamos a transparentar todos los procedimientos dentro de la institución, aseveró.

